

Orchester begeistert bei Adventsfeier

EJS | Weihnachtliches Programm geboten

Das neu gegründete Orchester begeisterte bei der besinnlichen Adventsfeier der Schramberger Erhard-Junghans-Schule in der Aula des Gymnasiums.

Schramberg. Nach einer Begrüßung, durch Schulleiter Udo Trost, begann bei der Feier ein weihnachtliches Programm, welches von den Schülern und Lehrern der Erhard-Junghans-Schule gestaltet wurde. Begonnen hatten die Klassen 6d und 5d mit einem Lichtertanz.

Des Weiteren sah man das Schattenspiel »Die Katze und die Maus«, einen Engelrap und einen Jazztanz, welcher

durch die Schülerinnen Katharina King und Kim Haas mit viel Engagement eingeübt wurde.

Lehrerband spielt zum Abschluss

In der Pause bewirtete die Schülerfirma. Danach ging es mit dem Orchester der Schule weiter. Dieses besteht seit September 2015 unter der Leitung von Carolin Flaig und Kerstin Fuchs. Das circa 20-köpfige Orchester begeisterte die Zuhörer mit fünf traditionellen Weihnachtsliedern.

Den Abschluss gestaltete die Lehrerband mit beeindruckenden Stimmen zu den Liedern »Oh du fröhliche« und »Wonderfull Dream«.



Das seit September bestehende Orchester der Erhard-Junghans-Schule gab einen vielbeachteten Auftritt bei der Adventsfeier der Schule in der Gymnasiumsaula. Mit einem Lichtertanz warteten die Klassen 6d und 6c bei dem besinnlichen Abend auf. Zudem versuchte die Lehrerband die Anwesenden zum Mitsingen zu bewegen.

Fotos: EJS